
Comunicato Sindacale
“Esito confronto con Unione Empolese Valdelsa a seguito dello stato di

agitazione”

Dopo  il  confronto  avvenuto  in  Prefettura  il  31  gennaio  scorso,  avevamo chiesto
all’Unione  un  documento  che  contenesse  gli  impegni  relativi  all’assetto
organizzativo, ed il programma delle assunzioni con le relative scadenze, in modo da
rendere evidenti e conosciute a tutti i dipendenti le intenzioni e le effettive volontà
che l’amministrazione intende perseguire.

La situazione degli ultimi 5 mesi è stata difficile e dal punto di vista sindacale la
peggiore possibile.

Senza  riferimenti  nella  delegazione  trattante,  senza  un  tavolo  sindacale,  senza
contrattazione, senza interlocutori per le questioni del personale, senza risposte su
questioni anche semplici e per certi aspetti banali.

Nel confronto davanti al Prefetto abbiamo sottolineato la necessità di prendere atto di
quanto avvenuto ed abbiamo impegnato l’amministrazione ad adottare scelte e misure
che evitino nel futuro e per sempre di potersi ritrovare in condizioni simili ancora una
volta.

Considerata poi la situazione complessiva e le reali possibilità economico finanziare
dell’Unione  al  momento,  abbiamo  ottenuto  un  cronoprogramma  relativo  alle
assunzioni  sia  degli  uffici  trasversali  che  della  polizia  municipale,  che  ad  oggi
rappresentano il massimo obbiettivo tenuto conto dei numeri e dei vincoli di legge
che l’amministrazione deve in ogni caso rispettare.

Per quanto concerne gli Assistenti sociali stiamo verificando le modalità ed i percorsi
per  accedere  concretamente e  quanto  prima ai  finanziamenti  per  le  assunzioni  in
deroga alle regole sulle ordinarie capacità assunzionali.
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